

婦人のパワーで 国会議員・省庁へ交渉！！

全国業者婦人決起集会

白河民商婦人部から8人が参加

6月5日(月)福島県選出の国会議員をたずねて56条廃止・消費税減税とインボイス中止の要請書と署名を届けました。
午後からの集会では酒井洋子婦人部長が「福島からアルプス処理水の海洋放出の問題と原発事故の教訓として原発に頼らないエネルギー政策の実現に力を尽くしましょう」と訴えました。



日比谷公園までシュプレコールをあげて元気よくアピールした福島県婦人部の面々



46人の参加で 福商連53回定期総会 共済会40回定期総会 白河民商から13名参加

福島県商工団体連合会の総会と、共済会の定期総会が二本松市の男女共生センターで開催されました。一堂に会しての総会は4年ぶりになります。
午前10時から開会し、来賓の共産等党県議会議員の宮本しずえさんから国会

白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民商工会
TEL(27)3161

無料法律相談
7月13日(木)午後4時〜
相談のある方は事務所まで連絡をお願いします



情勢や原発問題でのあいさつをいただきました。
また、二宮県連会長は、景気低迷の中、仕事起こしや仕事の交流で活発に活動している須賀川の民商を例にあげ、青年が自主的に活動をしている様子を報告。
「経営問題にも大いに取り組んでいきましょう」と訴えました。

倉敷民商弾圧事件の

禰屋さんが講演

9年前に倉敷民商事務局員が逮捕された事件です。会員の脱税(法人税法違反)を手伝ったとして起訴され、一審では有罪判決が下され、高裁では地裁に差し



岡山県倉敷市からかけつけていただいた倉敷民商事務局員の禰屋町子さん

収支内訳書の 返還と請願行動



白河市総合運動公園の駐車場で行われました。

今年も税務署は収支内訳書を提出するようにと文書を送ってきた為の行動です。朝の早い時間から多数の会員さんが集まり元気づけられる行動となりました。

収支内訳書の提出を 強要するな!!!

税務署へ138名が行動

6月6日(火)午前8時、中田運動公園に集合し収支内訳書返還行動を行いました。

